Copix Framework Page 1 sur 1



RFIMS

La rentrée des sommeliers



Un clos 100 % chardonnay dans la ville de Reims : nous sommes chez Lanson. Les sens des sommeliers de Champagne-Ardenne étaient en émoi lundi dernier, pour la reprise des séances de dégustation qui mobilisent les 45 membres de l'association régionale. Une rentrée sous le signe du plaisir et de l'originalité, concoctée par la maison rémoise Lanson et son chef de cave-artisan-chef d'orchestre Jean-Paul Gandon. Découverte du clos dans l'enceinte de la société, dégustation des Intemporelles, grands millésimes et Nobles cuvées d'exception : les professionnels champenois auront beaucoup apprécié le style typique de la maison (sans fermentation malolactique) qui conjugue mise en valeur du fruit, puissance en bouche et fraîcheur remarquable. viticulture

Auteur:

Article paru le : 11 septembre 2008